

PRESSEMITTEILUNG



Gutenberg
Museum
Mainz

Bauhaus-Drucke aus Schokolade locken zum Gutenberg-Museum

Aktion am bauhaus.labor am Samstag: Geometrische Muster zum Aufessen

Mainz. Wer kunstvoll gestaltete Grafiken zum Fressen gern hat, sollte am Samstag, 29. Juni, zwischen 10 und 13 Uhr zum bauhaus.labor im Innenhof des Gutenberg-Museums, Liebfrauenplatz 5, kommen. Um auf die derzeitige Präsentation aufmerksam zu machen, die noch bis zum 31. Juli unter der Überschrift „Albers Erben“ Entwürfe von Kommunikationsdesign-Studierenden der Hochschule Mainz präsentiert, drucken der Leiter der Siebdruckwerkstatt Volker Pape und seine Studierenden abstrakte Kompositionen aus Linien und Formen im Bauhaus-Stil – und zwar mit Schokolade auf Esspapier. Die Grafiken werden aus Schokoladenglasur auf Esspapier im DIN-A4-Format gedruckt und können kostenlos direkt verzehrt oder mit nach Hause genommen werden. „Die Drucke sehen witzig aus, schmecken lecker und sind gesundheitlich völlig unbedenklich“, versichert Dr. Annette Ludwig, Direktorin des Gutenberg-Museums.

Die derzeitige Präsentation im bauhaus.labor im Innenhof-des Gutenberg-Museums „Albers Erben“ zeigt Entwurfsexperimente, die sowohl inhaltlich als auch formal auf Arbeiten aus der berühmten Kunstschule Bauhaus reagieren. Das Gestaltungsprojekt bildet nach den Präsentationen „how to spell bauhaus“, „Rot Grün Blau“ und „Die Linie ist ein Punkt, der spazieren geht“ den vierten Teil der Reihe in Kooperation mit der Hochschule Mainz, die den Vorkurs des Bauhauses zum Ausgangspunkt nimmt. Die

Weltmuseum der Druckkunst, Liebfrauenplatz 5, D-55116 Mainz | www.gutenberg-museum.de
Tel.: 06131/122640, Fax: 06131/123488 | E-Mail: gutenberg-museum@stadt.mainz.de
Öffnungszeiten: Di-Sa 9-17 Uhr, So 11-17 Uhr; Mo und an gesetzlichen Feiertagen geschlossen
Spendenkonto: Landeshauptstadt Mainz - Gutenberg-Museum, IBAN: DE58 5505 0120 0000 0003 31,
Swift-Bic. MALADE51MNZ, Verwendungszweck: "511430000386"

Präsentationen stimmen ein auf die große Ausstellung des Gutenberg-Museums zum 100-jährigen Bauhaus-Jubiläum „ABC. Avantgarde. Bauhaus. Corporate Design.“, die am 5. September im Gutenberg-Museum eröffnet wird.

Ansprechpartner:

Dr. Annette Ludwig, Direktorin, Tel. 06131 / 12 26 40,
E-Mail: gutenberg-museum@stadt.mainz.de

Brigitte Specht M.A., Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,
Tel. 06131 / 12 42 36, E-Mail: brigitte.specht@stadt-mainz.de

Mainz, den 25.06.2019

Dr. Annette Ludwig

Direktorin